

Pressemitteilung

MSB Medical School Berlin - Hochschule für Gesundheit und Medizin

Lisa Schimmelpfennig

18.11.2024

<http://idw-online.de/de/news843092>

Wettbewerbe / Auszeichnungen
Pädagogik / Bildung
überregional



MSB Medical School Berlin erneut mit dem Deutschen Bildungs-Award ausgezeichnet

Bildung und Forschung sind heute wichtiger denn je – sie sind die Grundlage für den Fortschritt in Wissenschaft und Gesellschaft. In einer Welt, die immer komplexer wird, nimmt die Qualität von Aus- und Weiterbildung eine zentrale Rolle ein, insbesondere im Gesundheitswesen, das ständig neue Herausforderungen und Entwicklungen mit sich bringt. Die MSB Medical School Berlin hat erneut ihre bedeutende Stellung in der Bildungslandschaft unter Beweis gestellt. Die Hochschule für Gesundheit und Medizin wurde, wie bereits 2023, mit dem Deutschen Bildungs-Award 2024/2025 in der Kategorie „Private Hochschulen (spezialisiert)“ ausgezeichnet.

Der Deutsche Bildungs-Award wird jährlich vom Nachrichtensender ntv zusammen mit dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ) vergeben. Grundlage der Auszeichnung sind rund 38.000 Bewertungen von Studierenden und Absolventen, die mehr als 460 Bildungseinrichtungen aus ganz Deutschland beurteilt haben. Die MSB überzeugte in der Umfrage durch ihre hohe Qualität in der Lehre, ihre Praxisorientierung und den persönlichen Service, den sie ihren Studierenden bietet. 2023 wurde die MSB bereits in der gleichen Kategorie ausgezeichnet - damals nahm Prof. Dr. Max Happel, Prorektor für Forschung, den Preis bei der feierlichen Preisverleihung in Berlin entgegen.

„Diese erneute Auszeichnung bestätigt unsere Philosophie, eine exzellente, interdisziplinäre Lehre und Forschung zu fördern“, erklärt Ilona Renken-Olthoff, Geschäftsführerin der MSB. „Wir möchten unseren Studierenden nicht nur fundiertes Fachwissen vermitteln, sondern sie auch dazu anregen, die unterschiedlichen Perspektiven und Disziplinen des Gesundheitswesens miteinander zu verknüpfen. Dieser integrative Ansatz ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Arbeit und ein zentraler Baustein für die erfolgreiche Zukunft unserer Studierenden.“

Auch Prof. Dr. Max Happel freut sich über die wiederholte Anerkennung: „Die Auszeichnung ist ein schöner Beleg für die Qualität unserer Arbeit – sowohl in der Lehre als auch in der Forschung. Wir wollen unseren Studierenden nicht nur Theorie beibringen, sondern auch praxisnahe Forschung fördern, die der Medizin und den Gesundheitsberufen zugutekommt. Der Preis motiviert uns, auch weiterhin hohe Standards zu setzen und unser Angebot stetig zu verbessern.“

Mit dieser Auszeichnung zeigt die MSB Medical School Berlin, dass sie zu den führenden Institutionen im Bereich der medizinischen und gesundheitswissenschaftlichen Ausbildung gehört. Die Hochschule wird auch in Zukunft alles daran setzen, ihren Studierenden exzellente Perspektiven für ihre berufliche Zukunft zu bieten und ihnen die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Karriere im Gesundheitswesen zu ermöglichen.

URL zur Pressemitteilung: <https://www.medicalschool-berlin.de/>

URL zur Pressemitteilung: <https://www.medicalschool-berlin.de/news-detail/msb-medical-school-berlin-erneut-mit-dem-deutschen-bildungs-award-ausgezeichnet/>



Prof. Dr. Max Happel (Prorektor Forschung) mit dem Deutschen Bildungsaward der MSB in der Kategorie Private Hochschulen (spezialisiert) 2024/25
MSB Medical School Berlin